

# СОДЕРЖАНИЕ

---

---

## Номер 4, 1998

---

---

Конституция не может быть неизменной <i>О. О. Миронов</i>	5
--	---

\* \* \*

Формирование статуса Счетной палаты Российской Федерации (историко-правовые аспекты и некоторые современные проблемы) <i>Н. Д. Погосян</i>	10
Церковь и исполнительная власть <i>А. Б. Агапов</i>	19

### ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Рассмотрение имущественных споров участников хозяйственных товариществ и обществ <i>Ю. Н. Андреев</i>	26
Право собственности общественных объединений по федеральному законодательству России <i>Г. А. Кудрявцева</i>	34

### ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА И РАЗВИТИЕ АГРАРНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

Правовые проблемы рационального использования и охраны сельскохозяйственных земель (материалы “круглого стола”) <i>Т. С. Бакунина</i>	42
---	----

### УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Раскрытие преступлений – важнейшее средство борьбы с преступностью <i>В. Ф. Статкус</i>	66
Понятие криминалистики <i>С. В. Лаврухин</i>	74
Принцип обязательности труда для осужденных и его развитие в уголовно-исполнительном кодексе России <i>Н. Н. Дерюга, А. Я. Петров</i>	80

### НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

О категории “правовой модус” и ее содержании <i>В. В. Ровный</i>	86
Интерес в страховании <i>Д. Е. Потяркин</i>	89
О защите обвиняемого и “защите от обвиняемого” <i>М. П. Поляков</i>	94
Понятие ущерба в УК РФ: применительно к гл. 22 <i>А. Ю. Викулин</i>	99
Проблемы имплементации норм международного уголовного права в российском уголовном законодательстве <i>А. Мавлонов, А. Мезяев</i>	104

### КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Д.В. Дождев. Римское частное право. Учебник для вузов / Под ред. В.С. Нерсесянца <i>Е. А. Скрипилев</i>	107
--	-----

А. Бланкенагель. “Детство, отрочество, юность” российского Конституционного Суда <i>В. В. Лузин</i>	111
В.Е. Чиркин. Конституционное право зарубежных стран. Учебник <i>Ю. Л. Шульженко</i>	113
Сравнительное конституционное право / Отв. ред. В.Е. Чиркин <i>Е. А. Мишина</i>	115
Гражданское право. Часть первая. Учебник / Под ред. А.Г. Калпина, А.И. Масляева <i>К. А. Терехин</i>	117

---

#### **КОРОТКО О КНИГАХ**

Актуальные проблемы права интеллектуальной собственности. Сборник научных трудов юридического факультета Казанского государственного университета <i>С. А. Чернышева</i>	119
---	-----

---

#### **ПЕРСОНАЛИИ**

К 75-летию академика Владимира Николаевича Кудрявцева (Краткий очерк научно-организационной и общественной деятельности академика В.Н. Кудрявцева) <i>А. М. Яковлев</i>	122
---	-----

---

#### **НЕКРОЛОГ**

Раиса Осиповна Халфина (1909–1998)	126
------------------------------------	-----

---

#### **НАША ИНФОРМАЦИЯ**

Научно-исследовательский институт частного права и предпринимательства Академии правовых наук Украины	128
---	-----

---

---

# Contents

---

---

Number 4, 1998

---

---

The Constitution can not be invariable <i>O. O. Mironov</i>	5
--	---

\* \* \*

Formation of the status of the Accounts Chamber of the Russian Federation <i>N. D. Pogosyan</i>	10
The Church and the Executive power <i>A. B. Agapov</i>	19

---

## Economy, Labour, Law

The Consideration of property disputes of the Parties of economic associations and companies <i>Yu. N. Andreev</i>	26
The Right on property of public organizations according to the Federal Legislation of Russia <i>G. A. Kudryavtseva</i>	34

---

## Land Reform and Development of Agrarian Legislation

Legal problems of rational use and protection of agricultural lands ("Round Table" materials) <i>T. S. Bakunina</i>	42
--	----

---

## Strengthening of Legality and Struggle with Criminality

The Exposure of crimes is the main method of the struggle with criminality <i>V. F. Statkus</i>	66
The Notion of Criminology <i>S. V. Lavrukhin</i>	74
The principle of compulsory labour for convicts and its elaboration in the Criminal-execution Code of Russia <i>N. N. Deryuga, A. Ya. Petrov</i>	80

---

## Scientific Reports

On the category "Legal Modus" and its substance <i>V. V. Rovnij</i>	86
The Interest in insurance <i>D. E. Potyarkin</i>	89
On the defence of the defendant and "on the defence from the defendant" <i>M. P. Polyakov</i>	94
The Notion of damage in the Criminal Code of the Russian Federation: in application to Chapter 22 <i>A. Yu. Vikulin</i>	99
The problem of implementation of the norms of international criminal law in the Russian criminal legislation <i>A. Mavlonov, A. Mezyaev</i>	104

---

## Criticism and Bibliography

V. V. Dozhdev. Roman private law. The text-book for the Higher educational establishments / Edited by V.S. Nersesyants <i>E. A. Skripelev</i>	107
---	-----

A. Blankenagel. "Childhood, adolescence, youth" of the Russian Constitutional Court <i>V. V. Luzin</i>	111
V. E. Chirkin. The Constitutional law of foreign countries <i>Yu. L. Shul'zhenko</i>	113
The Comparative Constitutional Law / Edited by V.E. Chirkin <i>E. A. Mishina</i>	115
The Civil Law. Part I. The Text-book / Edited by A.G. Kalpina, A.I. Maslyaeva <i>K. A. Terekhin</i>	117

---

### **Briefly on Books**

Current problems law of intellectual property <i>S. A. Chernisheva</i>	119
---	-----

---

### **Personally**

75 years academic Vladimir Nikolaevich Kudrayvtsev <i>A. M. Yakovlev</i>	122
---	-----

---

### **Obituary**

Raisa Osipovna Khalfina (1909–1998)	126
-------------------------------------	-----

---

### **Our Information**

Scientific-Research Institute of Private Law and Business of the Academy of Legal Sciences of the Ukraine	128
--	-----

---